

CON FUERTE TRABAJO BARRIAL

El autonomismo quiere crecer desde el Concejo

En un año plagado de disputas internas, la llegada de Jorge López Monaje impregnó entusiasmo en una joven militancia "colorada" capitalina.

Tras la llegada de Jorge López Monaje al Municipio capitalino, se han renovando las aspiraciones del Partido Autonomista tras un 2025 plagado de luchas internas y planteos judiciales.

Así las cosas, López Monaje arriba a una banca luego, a cuatro años de la asunción de José Romero Brisco.

"El partido no tenía representación en el Concejo y hoy volvimos a hacer pie aquí, en el Concejo de la Capital. Me tocó ocupar un lugar en la función pública durante la gestión del doctor Eduardo Tassano, y hoy estamos aquí, en el recinto, con muchas ganas de trabajar", señaló.

Consultado sobre su

LUIS GURDIEL



IMPRONTA. Con marcado trabajo en Obras Públicas.

vínculo con la actividad legislativa y el trabajo institucional, López Monaje destacó la importancia del diálogo y la experiencia acumulada. En ese marco,

mencionó también el acompañamiento permanente de la dirigente Silvia Galarza, actual senadora y militante de confianza del ex gobernador,

Gustavo Valdés.

En cuanto a su rol dentro del Concejo Deliberante, el edil subrayó que concibe la banca como una herramienta al servicio de la comunidad. "Entiendo al concejal como alguien que debe estar cerca de la gente, escuchar, traducir los problemas en soluciones y colaborar con el Ejecutivo municipal", afirmó.

López Monaje agradeció el acompañamiento de familiares, militantes y vecinos que se acercaron a compartir el momento y aseguró que, tras la emoción de la asunción, comienza una etapa de trabajo y compromiso. "Ahora es tiempo de poner manos a la obra, que para eso estamos acá", concluyó.

OTRA TRANSICIÓN ACCIDENTADA

Malestar en El Sombrero, por situación financiera

La flamante intendente de la localidad de El Sombrero, Araceli Aponte apuntó contra la herencia dejada por el jefe communal saliente.

La Jefa comunal que llegó al poder por la alianza Vamos Corrientes indicó que, si bien esperaba dificultades, la situación superó sus previsiones. "Hay muchas deudas que no estaban informadas", afirmó, y señaló que se trata de una problemática que atraviesan varios municipios.

Aponte explicó que la gestión se encuentra en sus primeros días y que aún es prematuro determinar el impacto que esta situación podría tener en el pago de sueldos y en la prestación de servicios. "Tenemos que esperar



CON QUEJA. La actual intendente, Araceli Aponte.

que pase un poco más de tiempo para ver cómo salir de esta situación", expresó.

Asimismo, confirmó que el Gabinete municipal ya está conformado y trabajando, mientras que en relación a la transición con la gestión saliente reconoció

que no fue ordenada. "Tuviimos contacto, pero fue fuera de tiempo", señaló.

La Intendenta adelantó que en los próximos días se realizará un diagnóstico completo del estado del Municipio, el cual será informado oportunamente a

la comunidad.

Vale recordar que como uno de los primeros pasos de gestión, Aponte mantuvo una reunión con autoridades de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional del Nordeste (Unne) con el objetivo de fortalecer la oferta educativa y generar nuevas oportunidades para los jóvenes de la localidad.

El encuentro se realizó con el decano de la Facultad de Derecho, doctor Mario Villegas, y contó además con la presencia del secretario de Asuntos Estudiantiles, doctor Maximiliano Pérez, con quienes se dialogó sobre la posibilidad de acercar carreras universitarias al pueblo y facilitar el acceso a la educación superior.

SENADOR VISCHI

"Es probable que el Presupuesto se apruebe esta semana"

GENTILEZA



PROTAGONISMO. El Presidente de bloque de la UCR.

El senador nacional por la UCR, Eduardo "Pete" Vischi fue entrevistado en la víspera y habló sobre las conversaciones sostenidas en torno a la aprobación del Presupuesto.

Vischi remarcó la importancia de contar con una ley de presupuesto, tras dos años sin una herramienta para la planificación del Estado. "Se hace imprescindible tener un mapa de ruta respecto a cuál es la mirada que tiene el Gobierno y dónde va a poner los recursos para los próximos años", afirmó.

El legislador destacó que en la Cámara de Diputados de la Nación existió un consenso amplio para aprobar el proyecto, con un eje compartido: el equilibrio fiscal. "Está claro que sigue siendo prioritario el equilibrio fiscal y creo que eso ya está aceptado por todos, como una necesidad para sostener la posibilidad de que no haya inflación", sostuvo.

CRITERIOS

Asimismo, dijo: "Nosotros entendemos que hay que aprobar probablemente como voto de Diputados y que el Gobierno intente buscar cómo resuelve ese capítulo de otra forma", pero a la vez reconoció que Educación y Discapacidad, "son leyes que deben ser discutidas en profundidad".

En este sentido, el Senador por Corrientes señaló que hay posibilidad que se apruebe esta semana: "Cabe la posibilidad, estamos teniendo reuniones permanentes, está la posibilidad propuesta por parte del Ejecutivo pidiendo modificaciones, las que en principio no serían aceptadas, y por el otro lado también, nosotros como radicalismo, hay cuestiones educativas que nos parece que hay que mirarlas bien, como los recursos a las escuelas técnicas".

Vischi cuestionó el intento del Ejecutivo de incluir en el presupuesto la derogación de dos leyes recientemente aprobadas: la Emergencia Universitaria y la Emergencia en Discapacidad. "Fueron leyes aprobadas por una mayoría importante, luego vetadas y ese voto fue rechazado por más de dos tercios. Intentar reintroducirlas por la ventana no me parece", señaló.

En ese sentido, advirtió que los recortes presupuestarios impactan directamente en políticas públicas sensibles. "Estas situaciones han tenido un impacto fundamental en la educación universitaria y en la atención a las personas con discapacidad", remarcó.